



## 25. Landesverbandsjungtierschau in Kakerbeck am 02. und 03.09.2024

Es laden die Züchterinnen und Züchter des Kreisverbandes Altmark West e.V. anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Kreisverbandes zur 25. offenen Landesverbandsjungtierschau in die Reithalle nach Kakerbeck ein. Die Reithalle bietet ausreichend Platz für die 462 Ausstellungstiere und für die 15 Exponate der HuK-Gruppe des Landesverbandes. Ausgestellt wurden Erzeugnisse aus Fell in Klasse 2 / 2-mal und Erzeugnisse mit weiteren Materialien in Klasse 6a /12-mal, in Klasse 6b /1-mal.

Landesmeister errang:

Christine Dietrich mit 98,0 Pkt. „2 gehäkelte Jacken“

Veronika Dieckmann 97,0 Pkt. „Verschiedene Teile aus Ton“

Brigitte Witzel eine Züchterin aus G824 Fleetmark stellte ihre Exponate „gestrickte Bekleidung für Alt und Jung“ das erste Mal auf einer Schau aus. Sie erreichte auf Anhieb 96,5 Pkt. und bekam einen Stiftungslehrenpreis. Da war die Freude groß.

## 32.Landesverbandschau am 17.& 18.11.2023

Unsere Landesschau fand in der Mehrzweckhalle in der Lutherstadt Wittenberg, im Ortsteil Griebö statt. Mit den Meldeergebnis von 1.386 Kaninchen und 23 Exponaten von 8 Frauen und ein jugendliches Mitglied wurde der Ausstellungsort Griebö sehr gut von unseren Ausstellerinnen und Ausstellern angenommen. Die Exponate konnten auch in diesem Jahr großzügig aufgebaut werden. Leider bekamen wir nur auf der Empore ausreichen Platz. Es ist für uns Frauen beschwerlich die Exponaten- Schau dort aufzubauen, sowie ihre mitgebrachten Sachen an Ort und Stelle zu bringen. Es wurden in der Klasse 2 (Gegenstände aus Kaninchenfell) nur 4 Exponate ausgestellt. In der Klasse 6a (Gestaltung mit weiteren Materialien) wurden 17 Exponate präsentiert und in der Klasse 6b wurden 2 Exponate gemeldet. Auch in diesem Jahr war unsere Schau eine Augenweide. Das beste Exponat konnte von Christine Dietrich mit 98,0 Pkt. in der Kl. 6a **Landesmeister** auf das Exponat „gehäkelte Engel“ erreicht werden.

In der Kl.2b **Landesmeister** Veronika Dieckmann 96,5 Pkt. auf das Exponat  
„Winteroutfit für Jung und Alt“

In der Kl. 6a **Landesjugendmeister** Neila Maaß auf das Exponat  
„30 Glückswürmchen gehäkelt“

### ZDRK-Medaille errang:

Christine Dietrich 97,0 Pkt./ Kl.6a auf

„Dreiecktücher gehäkelt verschiedene Muster und Größen“

Irene Prankhofer 96,5 Pkt. / Kl.2d auf

„Lieblinge der Kinder zur Weihnachtszeit“

### ZDRK H+K-Gruppenehrenpreis errang:

Doris Wiedemann 96,0 Pkt./Kl.6a auf

„Ziegenherde Mutter mit Lämmern“ aus Lammfell

### LVE:

Veronika Dieckmann 96,5 Pkt./Kl.6a auf

„Kinderbekleidung genäht“

## 36. Bundesschau in Leipzig am 16.& 17.12.2023

Nun führte uns der Weg nach Leipzig. Mit einem Auto voller Exponate aus dem LV Sachsen -Anhalt fuhren wir am Dienstag zur Bundesschau nach Leipzig. Es wurden insgesamt bundesweit 112 Exponate ausgestellt. Eine beachtliche Leistung der Handarbeits- und Kreativgruppen.

Mit 8 Exponaten von 3 Frauen aus den Gruppen 494 Gröbzig und 796 Schwanebeck bereicherten wir die Schau.

Die Gruppe g796 Schwanebeck wurde Beste Handarbeitsgruppe“ mit 291,5 Pkt.

Folgende Ergebnisse konnten wir erzielen:

### **ZDRK-Ehrenpreis**

Veronika Dieckmann 97,5 Pkt. /Kl.6a auf

„Upcycling“ aus Alt mach Neu – Taschen Rucksäcke für Jung und Alt

### **Klassensieger**

Christine Dietrich 97,5 Pkt. / Kl6a auf

„Rund um Weihnachten“ gehäkelte Engel, Weihnachtswichtel,  
Weihnachtsgnom, buntes Sortiment Tischdeko

### **LVE**

Veronika Dieckmann 96,5 Pkt. / Kl.2d auf „Winterspaziergang“

Weitere Ehrenpreise konnten erzielt werden:

Christine Dietrich 96,5 Pkt. / Kl.6a

„Dreiecktücher“ mit Verlauf -Garne verschiedene Muster gehäkelt  
„Buntes Sortiment gestrickte Mützen und Strümpfe“

Veronika Dieckmann 96,5 Pkt./Kl.6a auf

„Kinderbekleidung genäht, T-Shirt mit geplotterten Motiven und gedruckten Mustern.

Christine Dietrich 96,5 Pkt. / Kl.6a auf „Buntes Sortiment gestrickte Mützen und Strümpfe“

Wenn ich das Jahr Revue passieren lasse, muss ich doch feststellen, dass uns doch sehr deutlich aufgezeigt wurde, geschuldet durch den hohen Altersdurchschnitt wo unsere Grenzen liegen. Es kristallisiert sich immer mehr heraus, dass gesundheitliche Probleme und die Pflege der Angehörigen im Vordergrund stehen und dadurch auch für unser schönes Hobby nicht so viel Zeit zu Verfügung stand wie gewünscht.

Ich möchte mich noch einmal bei allen H+K-Gruppen bedanken, die sich 2023 Aktiv eingebracht haben.

Mit freundlichen Grüßen



Veronika Dieckmann  
Leiterin H+K -Gruppen Sachsen- Anhalt